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Навстречу 
XXV еъвезду 

кIICC 

Качество 
и 

эективность 
В проекте ДК КПСС к XXV 

съезду партии об основных 
направлениях развития народ-
ного хозяйства нашей страны 
в десятой пятилетке наряду с 

широкой программой роста 
экономики и эффективности 
общественного производства. 
особое внимание уделяется во- 

просам здравоохранения, под-

готовке медицинских -кадров, 
развитию медицинской науки. 

Читал строки этого раздела, 

каждый из нас определяет 

свое место, свою долю участия 

и выполнении - поставлеткпях-
задач. 

На кафедре микробиологии 
принято решение в новой пя-

тилетке подготовить сборник 
научных работ. В целях даль-

нейшей интеграции и улучше-

ния учебно-методической рабо-
ты совместно с кафедрой фар-
макологии предполагается под-

готовить методическое пособие 
для студентов по антибиоти-
кам и ккинотерапевтическим 

препаратам. 

К XXV съезду КПСС на на-

шей кафедре приняты и ус-
- пешно выполняются повышен-

ние социалистические обяза-
тельства. Но режиму экономии 

я бережливому расходованию 

питательных сред, химических 

реактивов и материалов про-

водятся рейды смотрОвой ко-

миссии. 

Профессор Л. Б. Борисов; и 

сотрудники кафедры приняли 
активное участие в организа-

ции и работе общегородской 
школы иммунологов для прак-

тических врачей СЭС и других 

лечебно-профилактттческих уч-

реждений. 
В порядке повышения про-

изводственного уровня врачей 
бактериологической лаборато-
рии проводятся семинары, 

объединенные темой «Новое в. 

микробиологической диагности-

ке». Совершенствуется учеб-
но-воспитательная работа; ас 

. систеит В. Тец подготовил 'для 
студенческого о б щ е ж и тя л 

стенд, поввященньгй актуаль-

ным вопроСам вирусологии 

гриппа. J 

Вступая в десятую пятилет-

ку, сотрудники нашей кафед- 

-ры полны решимости добиться 
высокой эффективности и 

дальнейшего повышения каче-

ства всей учебной и научной 
работы. 

Доцент Б. КОЗЬМИИ 
соколов 

Этот снимок сделан на ка-

федре патанатомии в конце 

семестра. Студенты 3о4-й и 

305-ii групп в одной из учеб-

ных комнат кафедры. 

Сегодня у третьекурсников 

начались экзамены. Результа-

ты этой сессиги, которую с пол-

ным основанием можно наз-

вать предсъездопской, дадут 

право лучшим группам подте-

сать рапорт комсомола XXV 
съезду партии. 

ТРУДНЫЕ ШАГИ 
ТАК уж повелось, что в нача-

ле каждого года в студенческом 
календаре написано всего одно 

слово — экзамены. 

Экзамен — это испытание зна-
ний, памяти, волн, здоровья... 

Вместе с тем для студента каж-

дый экзамен. — это еще один- шаг 

к желанному. н ответствеыиейше-
му званию врача. Не,аак уж мно-

го этих щагов-семестров, - всего 

12, н каждый из них важен. 

Эти шаги бывают разными. У 
большинства студентов это каж-

дый раз шаг вперед, у некото-. 

рых —. шаг на месте. Именно эти 

студенты и вызывают особое бес- 
покойспво декана института и его 

помощников. Вот почему на; оче-

редном совещании деканов всех 

курсов' лечебного н стоматологи-
ческого факультетов разговор шел 

не только од общих цифрах не-

допущенных к экзаме.нащи.онной 
сессии, но и о каждом студенте 

в отдельности. Вот лишь некото-

рые имена: Т. Цыпляигова; В. Вн-
рюков, А. Александров, М. Крап 
(все с III курса), И. Ботерашви-
ли, В. Ипатов, С. Жучков, В. Сав- 
чеико, И. Цуладзе (IV курс), 

В. Ка'рташьлн, А. Рыфф С. Ши. 
мановомпй, Г. Гвалня (V курс), 

В. Порхун (IV курс стоматологи-

ческого факультета). Положение 
этих студентов, по мнению дека-

нов, весьма серьезно. Угроза от-

числення может стать для ни•х.ре-

альпостью. Критическое положе 

ние создалось и у пяти студен-

тов II курса (А. Крост, В. Иван-

чиков, Г. Тумко, Н. Кондрашов, 

К ЗВАНИЮ ВРАЧА 
И. Дубровская), .не имеющих к 

началу сессии четырех зачетов. 

• В целом же итоги семестра, по 

данным' на б января; следующие: 

на 1 курсе не смогут вовремя 

приступить к ,экзаменан 8-10 сту-

дентов, на III — 10-12, на IV 

курсе — 15 человек, на V — 14, 

на IV курсе  стоматолопнчесгого 
факультета - 22. У второкураии-

ков первый экзамен 9 января, но 

на последний день' -семестра 114 

студентов лечебного факультета и 

88 стоматологического не имели 

зачета по .нормальной анатомни. 

У подавляющего болыипнстпа 
этих долисников нет зачета лишь 

по одному предмету, н, как стало 

известно, число 'их на 8 января 

сократилось вдвое. Но ведь это, 

как отметил на совещании про-

фессор О. П. Большаков, не что 

иное, как штурмовщина. 

Именно эта проблема и оказа-

лась в центре внимания деканов. 

Были выявлены две ос-

новные лричниы. Во-первых, 
недостаточно четкое 'распределе• 
ние зачетных занятий. Так, на-

пример, на кафедре философии 
студенты должны были писать за-

четные рефераты. в самые послед-

ние' дмп семестра. А если реферат 
неудачен? На повторную работу s 

семестре времени уже нет. Во-
вторых, строгие требования, сле-

дует предъявлять не только, а вер-

нее, не етолыьо в конце семестра, 

столько на всем его протяхсепин, 
тогда не будет такого положения: 

курс изучения предмета окончен, 

а, по мнению преподавателя, сгу-

дент ничего не. знает. Логичен в 

таком случае вопрос: кагсгге же 

требования предъявлялись к сту-

денту во время мггогочислевяых 
зачетов? 

Недостаточный текущий . конт-

роль за знаниями позволяет зна-
чительнон группе студентов рабо-
тать вполсилы. При этом студент 
рассуждает примерно так: «Не бе-

да, что не посещаю лекции н прак- 

тическне занятия, в конце семест-

ра отработаю. Память хорошая, 

трех-четырех дней на экзамен до-

статочно». Н действительно, сдает 

на 4-5. О подобных студентах 

преподаватели говорят: «Способ-
ный, но лентяи». Хороню извест- 

но, ка•гие у студента резервы па-

мяти, но ведь также известно, что: 

приобретенные в спешке знания 

быстро выветриваются• н не могут 

быть творчески ,применены на 

практике. 

Видимо, серьезный спрос с та-

ких студентов в течение семестра 

приведет к более активному и ре-

гулярному . изучению предметов; 

ликвидацичи предэкзаменацнонпой 
лихорадки, а.эти,-в свою очередь, 
повысит качество 'знаний. 

Ассистент Л. АЛЕКСИН 

Невский; 46— адрес, известный 
веем студентам-стоматологам. 

Здесь, в 1-й городской стомато-
логической поликлинике, прохо-

дят у студентов практические зам 

нятия по всем специальным пред-

метам, изучение которых начина-

ется с третьего курса. 

На нашем снимке: студентка 

461-й .группы. В. Садырина ведет 

прием больных по время цикла 

занятий по ортопедической стома-

тологии. 

Фото Л. Богачевой 
н Ю. Суицова 
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Месяцзаняти На Новгородском отделении 
1 ДЕКАБРЯ начались учебные занятия на подготовительном 

отделении 1-го ЛМИ. Контингент «учеников» кафедры неор-

ганической химии увелйчился еще на 125 человек. Первое знаком-

ство с ними состоялось у нас во время собеседований, проходивших 

в Новгороде с 16 по 21 ноября. А 3 декабря мы уже •встретились 

с ними на обзорной н вступительной лекциях по курсу химии. 

Преподавание на подготовительном отделении является новым 

и очень важным разделом работы теоретических кафедр нашего 

института. Поэтому.. обмен опытом и планами; несомненно; послу-

жит совершенствованию этой формы подготовки наших будущих 

студентов. Как показали первые встречи, наши слушатели дело- 

вой, целеустремленныйнарод. Этн качества,, умноженные на рабо-

тоспособность, которую им необходимо проявить при учебе на кур -

сах, явятся залогом того, что они смогут стать хорошим пополне-

нием нашего студенчества. . 

в 

Год издания 46-й 
Цена 1 кол. 

основу учебио-методиче-
скон работы по химии на 

подготовительном отделении • в 

Новгороде нами положен прим- 
цип создания переходного учеб-. 
ного процесса, который помог. 

бы слушателям этого отделения 

с наибольшим успехом присту-

пить к занятиям на I' курсе. С 
этой целью программа для по- 

ступающих была переработана и 

приведена в соответствие с ин-

ститутской ,программой по хи-

мии. В нее включены элементы 

разделов (химическая кинетика, 

влияние строения органических 

соединений на их реатсциоиную 
способность, основы квантовой 

химии), вызывающих обычно у 

первокурсников наибольшие труд-

мости. 

Дальнейшее совершенствова-

ние учебио - методического про-

цесса- идет путем максимального 
сближения всех- • видов занятий 
на подготовительном отделении 

и I курсе. Уже в этом году ка- 
федра готовится ввести в Нов-
городе такие . формрi учебной и 
научно - исследовательской ра-

боты, как, углубленные домашние 

задания, олимпиады по наиболее 
трудным разделам программы. 

Планируется провести выездные 

заседания кружка СПО, с рас 
сказами самих сновцев об учеб-

ной н научно-исследователыкойг 
работе студентов. 

Все темы программы были 
распределены между преподава-

телями кафедры, которые кури-

руют подобны е темы на l и II 
курсах;. каждый из них прочтет 

по своем теме лексцию, подгаго-

вит методическую - инструкцию 

-для -наших новгородских кол-

лег и слушателем. Уже успеш-

но провели занятия в' Новгороде 
ассистенты Е. А. Сахарова, Э. И. 
Гиппстранх. 

В конце года весь накоплен-

ный материал будет объединен 
и отпечатан в виде методическо- 

го пособил.. для слушателем фа- 
культетп, которое в дальнейшем 
и явится основным учебником 
по химии для Новгородского от-

деления • 1-го • Я МИ: 
Наша кафедра заказывает обо-

рудование и' разрабатывает про-

граммы для создания класса 

програмг[ироваицого обучения и 

контроля., в Новгородском отде-

лении. 

Успех. всем. нашей работы в 

Новгороде в значительной мере 
будет зависеть 'от совершенство-

вания учебио-методической ра-

боты •новгородских преподавате- 
лей. С. этой целью . мы пригла-

знаем наших коллег на заседа- 
ния кафедры, на которых рас-

сматриваются вопросы, связан-

ные с подготовительным отделе-

нием. Старшин преподаватель 

Е. И. Донская (зав. подготови-

тельным отделением) и М. Н. 
Третьякова приняли активное 

участие в сост-влении програм-

мы и учебного плана. Новгород-
ские преподаватели посеп[ают 

наши семинары и лекции. Для 
них при кафедре организованы 

консультационный пункт н ме-

тодичесгсин кабинет. Начиная с 

йового года, новгородские кол-

леги будут включены в разра-

ботку основной научной пробле-
мы кафедры «Сттнтез м конст-

руирование тромборезистентны х 

материалов для сердечно-со-

судистой хирургии». 

Такова система мероприяттмi, 
разработанных нашем кафедрой 
для успешиьх занятий слуша-

телей подгптпвительного отделе-

ния 1-го ЯМИ. 

К. МАКАРОВ, 
за'. кафедрой химии 



пульс 

«ВСЕ-ТАКИ 

У НАС ЕСТЬ 

ТАААНТЫ!» 
Эту фразу председатель худсо-

вета каждый год произносит на 

общеинститутском «капустни-

ке». Произносит с некоторой до-

лей удивления.., ибо из спящего 

болота, в котором пребывает на-

ша художественная самодеятель-

ность, весь год, весной вырыва-

ется гейзер остроумия и прекрас-

ных концертных номеров. Выры-
вается — и вновь исчезает до 

Следующей весны... 

Студентам знакома фраза: «ЛIы 
не завидуем «технический» ре-

бятам, в медицинском не жизнь, 

а калина...» По в Политехниче-
ском институте, например, ха 

каждом факультете есть своя во-
кально-инструментальная груп-

па, не впадающая в спячку, а 

деятельная! 
И вот,наконец, в прошлом 

году я в 1-м ЛМИ появился свой 
вокально-инструментальный ан-

самбль. «у нас нет пока назва-

ния, но есть большое желание 

играть», — говорит староста ан-

самбля Миша Макарнчев (III 
курс). Все участники ансамбля: 
Анатолий Щепетильников (V курс 

стоматологического факультета), 
Миша Макаричев, -Павел Аваков 
(II курс), Саша Зубов (II курс 

стоматологического факультета), 
Саша Лобановский, Рая Воробье-
ва, Маргпга Ефимова (I курс), 
7Сlеня Исаков, Лена Арсентьева 
(сотрудники) -- все имеют му-

еыкальное образование. 
В репертуаре ансамбля совет-

ские н зарубежные песни. Па 
вопрос, подражают ли они како-

иу-нибудь ансамблю, ребята отве-

тили лаконично: «Мы должны 

научиться играть грамотно, х уж 

потом подражать кому-то». 

Но из этого не следует, что 
ансамбль только учится. Его уже 

слышала участники комсомоль-

ской и профсоюзной конферен-
ций, играли ребята на институт-

ских вечерах, на танцах в обще-
житии. 

На вопрос «Что объединяет 
вас?», последовало «Энтузиазм!» 
(вместо ожидаемой традиционной 
любви к музыке). Есть, конечно, 

и любовь, но Энтузиазм, оП все 
же стержень ансамбля! Ибо 
дважды в неделю пяти-шестича-

совые репетиции пзцос нередко 

субботы и воскресенья — это эн-

тузиазм! Беготня, связанная с 

покупкой аппаратуры, — это то-

же энтузиазм! Перевозка инстру-

ментов в снимаемый для вечера 

Дом культуры (туда — еще по-, 

могут организаторы вечера, а пот 

обратно — никто и не вспом-

нит) — это все тот же энтузи-

азм! 
— Паша цель, — говорит ру-

ководитель ансамбля А. Цепе 
тильников, — максимально об 
легчить работу культсекторам. На 
основе нашего ансамбля вполне 

реально создание инстптутской 
концертной бригады, о чем утке 

давно и много говорится. Паше 
место в « капустниках»? Ну, ко-

нечно же, мы поможем любому 
курсу, который будет нуждаться 

в нашей помощи. 

Проблемы, стоящие перед ан-

самблем? Благодаря ощутимой по-

мощи ректората и профкома их 

стало меньше. Самое больное —

отсутствие хорошей аппаратуры. 

Гитарам — около десяти лет, и 

они уже морально устарели. Мик-
рофон только один — н значат 

исключа.ются песни ха несколь-

ко голосов. Имеющаяся у нас ап-

паратура не дает чистоты звука. 

Затек, как оказалось на Ленин-
еком зачете, участие в ансамбле 
не считается общественной рабо-
той. «Ансамбль,—показалось ко-

миссии, — это развлечение и не-

серьезно». А какой, скажите, 

комсорг отдает Больше 12 часов 

в неделю своей общественной ра-

боте? Так что вряд ли стоит уп-

рекать ребят в пассивности. Они 
взялись за хорошее дело я нуж-

даются В помощи я внимании. 

Мы ждем хороших, интересных 

встреч с ансамблем на сцене! 

Л. ЛЮДМИЛОВА 

ХОЧУ СКАЗАТЬ 

«СПАСПБО» 
Вскоре после того, как мне 

сделали зубные протезы, я по-

чувствовала боль во рту. Обра-
тилась в 1-ю стоматологическую 

поликлинику. В течение двух лет 

меня лечили доктор и ассистент 
— обе с большим стажем рабо-
ты. Диагноз поставили: красный 
плоский лишай. Прописывали ви-
тамины, микстуру Кватера, раз-
ные полоскания. На мой вопрос: 
не связано ли это заболевание с 
протезом, ответили «нет». А боли 
с каждым моем посещением по-
лпклпники усиливались, появи-
лись язвочки. 

В сентябре этого года я вновь 
пошла в поликлинику. В этот 
раз мне повезло. Я была направ-
лена к ассистенту Э. П. Дегтяре-
вой, а лечить меня взялся сту-
дент V курса стоматологического 
факультета Валерий Шевиов. Он 
определил, что боли связаны с 
нижним протезом. Эльвира Пав• 
ловгга его поддержала. И буду-
щий врач В. Ф. Шевиов с ог-
ромным терпешгем стал лечить: 

подтачивал н шлифовал протезы, 
делал уколы, обрабатывал ран-
ки, короче, тратил очень много 
времени. И я быстро почувство-

вала облегчение, а потом н пол-
ное исчезновение боли, зажили и 
язвы, т. е. все, что мучало меня 
s течение двух лет. 

Я не нахожу слов, чтобы вы-

разить мою благодарность этим 

замечательным врачам — ассис-
тенту Э. П. Дегтяревой и В. Ф. 
Шевиову. Валерии Шевцова еще 

украшает и его скромность. Оя 
не назвал мне своей фамилии, 
сказал: «Самая большая для ме-

ня благодарность если п вас вы-

лечу». 

В. ПЕТРИНСКАЯ 

Zi2lsl 

« УудКа 44у.z'сГ.'» 

ПРИЗ САМОГО 
ТЕХНИЧНОГО 
ИГРОКА ВРУЧЕН 
СТУДЕНТУ ЛМИ 

В Минске в децабре состоя 

лись соревнования по волейболу 
в рамках « Кубка дружбы» сре-

ди медицинских вузов четырех 

городов — Минска, Риги, Кау-
наса и Ленинграда (1-го - ЛМИ). 

Команда нашего института 

была укомплектована студента-

ми всех курсов. Рядом с наши-

хи ветеранами — старшекурс-

никами Верой Маликовой, Инной 
Федоровой, Викторов Потоловылг 
выступали спортсмены младпгих 

курсов—Ладя Зимнгокова, Лев 
Тростлнецкий, Виктор Цыганов, 
Сергей Метельков. 

Все встречи проходили в 

спортивном зале Минского ме-

дпцинского института. Вне кон-

куренции оказались сильные 

команды волейболисток из Кауна-
са и Риги, они и разыграли в 

упорной борьбе из пяти партий 
первое и второе места. Команда 
девушек 1-го ЛМИ, победив во-

лейболисток Минска, заняла тре-

тье место. 

Мужская сборная нашего ин-

ститута в первой игре потерпе-

ла поражение от рижан, в 

команде которых выступал олим-

пийский чемпион Олег Антропов. 
В остальных встречах наша ре-

бята уверенно победили и заня-

ли второе место. Самоотвержен-
но играли в нашей команде Са-
ша Выговский, Виктор Цгора, 
Сергей Метельков, Виктор Цыга-
нов, Виктор Потолов, которому 

вручен один из призов «Кубка 
дружбы» — приз самого техни-

чного игрока турнира. 

А. СОЛОВЬЕВ, 
старший преподаватель 

На снимке: сборная 1-го ЛМИ 
в перерыве между играми. 

я 

Шеху 
рассказывает 

заседание 

кружка 

в клубе 

общежития 

Л ав an ь 

о Нигерии 
3 дРАВооХРАнЕННЮ в Ни-

герггн быт посвящен доклад, 

прочитанный в клубе студенче- 

ского общежития № 2 членом 

СНО кафедры акушерства и ги-

некологии, студентом 647-й груп-

пы Шеху Лавалем. 
— Мои родина Нигерия, —

пачал Шеху, — одна из круп-

нейших развивающихся стран тро-

пической зоны Западной Африки, 
ее население превышает 80 мил- 
лионов человек. Прогресс меди-

цпны тесно связан с развитием 

других отраслей знания и опре-

деляется политической и эконо-

мической структипой пбшР,•тва. 
Годы 1974-1975 явились за-

першающим этапом второго пла-

на экономического развития Ни-
герии. Главное ее богатство —

пефть, по статистике 1974 года 

Нигерия уже занимала первое ме-

сто в АсЪрихе по добыче «черно-

го золота». 

В 1974 году проведен ряд со-

циальных реформ, выделены круп-

ные ассигнования на жилищное 

строительство, улучшение просве-

щения, медицинского обслужива-
ния. 

В минувшем году Нигерия про-

должала развивать сотрудниче-

ство с Советским Союзом и :ту-

гими странами социализма. При 
техническом содействии совет-

ских спецпа лцстов будет строить-

ся крупнейший в тропической 

фрике металлургический завод. 

Советские специалисты участву-

ют в организации крупного 

учебного центра по подготовке 

ггацггональмых кадров для нефтя-
ной пролгышленностп. Немало нн-

герийцен учится в вузах Совет-
ского Союза, в том числе и ме-

дипивских. 

В развитии здравоохранения 

существенное значение имеют два 

фактора: влияние исторического 

прошлого н организационный. 
Так называемые народные вра-

чи — знахари, естественно, были 
далеки от современной медици-

ны. Но среди них есть люди, дей-
ствительно прпносящие пользу 

(лица, обладающие в порядке 

наследованмя знаниями народных 

средств). К сожалению, лечат 

они все-таки симптомы болезни, 
а не больных; вследствие этого в 

стране накопилась большая груп-

па болыгых-хроников. 

В настоящее время частный 
сектор медицины постепенно 

уменьшается, а государственный 
уже несколько превышает его. 

Кроме общегосударственного ми-

нистерства, в каждом из 12 шта-

тов имеется свое министерство, 

причем сейчас ведется широкое 

строительство различных меди-

цинских учреждений. Проблема 
подготовки кадров весьма суще-

ственна, если в 1970 году на 30 
тысяч населения приходился толь-

ко один врач, то к 1975 году 

число врачей удвоилось. Страна 
имеет 6 университетов, еще 6 
строятся. В каждом из них есть 

медицинский факультет. S прош-

лом году подготовлено лишь сто 

врачей, в этом предполагается 

выпустить 400. 
Часть наиболее прогрессивнъгх 

знахарей, обладающих знаниями 

народной медицины, работает в 

учреждениях в контакте с со-

временными специалистамв. В ре-

зультате этого сотрудничества 

приняты на «вооружение» новые 

средства для лечения ряда забо-
леданий, например, средство про-

тив желтой .лихорадки одобрено 
ВОЗ. Проводится широкая подго-

товка специальных сестер н аку-

шерок, большинство женщин в 

Нигерии рожает еще дома. 

В целом медицинская помощь в 

Нигерии развивается быстро. Од-
нако перед страной еще стоят 

большие и сложные задачи, глав-

ные — подготовка медицинских 

кадров, расширение сети лечеб-
ных учреждений, повышение са-

нитарной культуры населения, 

борьба со знахарством и шарла-

танством, во многом зависящих 

от тяжелого груза еще сохра-

нившихся'религиозных факторов. 
В нашем институте учатся 20 

нигерийцев, причем 647-я группа, 

полностью укомплектованная имя 

и уже оггончившая изучение кур-

са по акушерству и гинекологии, 

показала хорошую успеваемость. 

Второй доклад выездного пле-

нарного собрания кружка СНО 
кафедры акушерства и гинехоло 

гни «Применение современных 

контрацептивиых средств» был 
пропитан студентами 603-й груп-

пы Т. Григорьевой н Е. IОрчен-
ко. Он также представлял нема-

лый интерес и сопровождался 

оживленной дискуссией аудито-

рии — 75 студентами и препо-

давателями. 

Несомненно, что подобные соб-
рания в общежитиях, организо-

ванные по линия СНО, явлпгот-

ся действенной формой воспита-

тельной работы со студентами, 

Доценты И. ВАЧНАДЗЕ, 
Ю. ВОЛКОВ 

ФЕЛЬЕТОН 

Это очень непросто: получить 

в нашем профкоме путевку. За 
три с половиной года обучения в 

институте мне впервые захоте-

лось поехать в зимний дом от-

дыха, тем более, что объявления, 
письменные н устные, звала, ма-

нили, обещали. И вот я в спи-

ске желающих приобрести пу-

тевки, составленном нашли быт -

сектором Таней Хвощ. Святая 
наивности Тогда я еще верила, 

что «счастье приходит само...». 

До меня очередь не пошла. Все 
пять путевок, выделенных на по-

ток, «чудом» попал" в одну, 

420-ю группу. Мой бытсектор, я 

тебя пе обвиняю. Мне просто ин-

тепесно, как же так получилось? 
Бытсектор — это попутно, 

главную же роль в этом акте, 

именуемом «распределение путе-

вок», исполнил член профкома 
Юра Лукин. Ои искренне разде-

лит мое недоумение. }Ора сказал 

мне: «Виноват ваш бытсехтор. 

КАК Я ДОБЫВАЛА ПУТЕВКУ 
Он распределяет путевка сам. 

Нам сообщают только фамилии. 
Но теперь мы тебе :ничем помочь 

не можем: путевок-то уже нет..." 

Но тут вдруг Юра, в очеред-

ной раз полистав стопку путе-

вок на турбазы, в санатории, 

пансионаты, предложил: «В дом 

отдыха поедешь?». 
Что за вопрос? Конечно! Ду-

ша моя ликовала. Но пока я 

писала заявление, в профком во-

шла девушка. «Наш старый проф-
союзный товарищ», — сообщил 
мне Юра. 

«Старый товарищ» недолго по-

толковала с председателем проф-
кома В. Саврасовым п я услы-

шала: «Юра! Дай ей путевку, за • 

явление она сейчас напишет». 

И не успела я глазом морг-

нуть, как только что обещанная 
мне путевка стала ее путевкой, 

«Не огорчайся, - успокаивал 

меня }Ора. — Наверняка путев-

кц останутся, не было еще та-

кого случая, чтобы все выкупи-

ли. Твое заявление первое на 

очереди. Заходи». 
И я опять зашла в профком. 

На следующий день. 

аНет, никто не отказался», —

сказал Юра. 
А я так надеялась п, еще не 

веря в неудачу, продолжала 

стоять. В это время в профкоме 
появился человек в военной фор-
ме: 

— Юра! Приветствую( Леноч-
ка мне сказала, что ей не дали 

путевку. И в списках ее нет. Как 
же это так, Юра? 

— Ну, что вы, Иван Яковле-
вич! Пусть Леночка приходит. 

Ах, уже уехала домой? Ну, зав-

тра. Все сделаем. Есть путевка... 

Увы, мой папа не работает на 

военной кафедре. Так И. Я. На -

таен (человеком в военной фор-
ме был он) сам того не зная, 

стал причиной моей новой оби-
ды, И а подумала, зачем только 

я задержалась в профкоме. Мой 
вам совет — уходите сразу? Это 
поможет вам сберечь веру в лю-

дей. 
Послесловие. Вечером, б янва-

ря, выяснилось, что в профкоме 
остались невыкуплеггггые путевки. 

Я поеду в дом отдыха. Но то, с 

чем я столкнулась в профкоме, 
поразило меня... 

Л. РОДИОНОВА, 
студентка 1V курса 
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